

Blausee-Tauchgang

Tauchergruppe Tauchershop Miaru

4. März 2017



Nach einer stockenden Anfahrt ins Kandertal bin ich ca 15.30 am Blausersee angekommen.

Nach dem Entladen des Tauchequipment, gab es ein Briefing und eine Tauchplatzbesichtigung. Dann gings los, aufrüsten, umziehen und ab ins kühle Nass und wenn ich kühl sage, meine ich eher kalt, bei ca 6°C. Aber gelohnt hat es sich auf jeden Fall.

In absolut entspannenden und eindrücklichen 50 Minuten sind wir einmal um den ganzen See getaucht. Mit einer maximal getauchten Tiefe von 8.5 m, musste man sich nicht über Luftmenge oder die Nullzeit Gedanken machen.

Im Wasser gab es etliche Forellen, aber nicht nur Fische konnte man sehen, auch das lange im Wasser liegende Holz, dass teilweise kreuz und quer übereinander lag, sah echt super aus. Statuen, Seegras, diverse Sachen die, die Touristen fallen gelassen haben, aber leider auch vereinzelt tote Fische konnte man sehen.



Wieder in den Strassenkleidung ging das zweite Highlight los, gemütlich mit einem Bierchen genossen wir ein geniales Vier-Gang-Menu.



Es war ein echt gelungener Tag, nicht zuletzt dank ganz coolen Tauchgenossen super Tauchplatz und feinem Essen.

5. März 2017 / Daniel Gisler